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PROCÈS-VERBAL des DÉLIBÉRATIONS 

 
conseil municipal de la Ville de Seyssins 

 
séance du 25 mars 2019 

 
 
 
PRÉSENTS : 23 
 

MMES ET MM. FABRICE HUGELÉ, DÉLIA MOROTÉ, JOSIANE DE REGGI, LAURENCE 
ALGUDO, SYLVAIN CIALDELLA, NATHALIE MARGUERY, PHILIPPE CHEVALLIER, 
GISÈLE DESÈBE, MICHEL BAFFERT, MICHEL VERGNOLLE, GILBERT SALLET, 
CATHERINE BRETTE, FRANÇOIS GILABERT, SOLANGE GIRARD-CARRABIN, 
FRANÇOISE COLLOT, JOAN MCLAUGHLIN, DOMINIQUE SALIN, SOPHIE COMMEAUX, 
EMMANUEL COURRAUD, CÉLIA BORRÉ, JEAN-MARC PAUCOD, BERNARD 
LUCOTTE, ANNE-MARIE MALANDRINO 
 
ABSENTS EXCUSÉS AYANT DONNÉ POUVOIR : 5 
 

MMES ET MM. PASCAL FAUCHER À FABRICE HUGELÉ ; BERNARD CRESSENS À 
DÉLIA MOROTÉ ; SAMIA KARMOUS À SYLVAIN CIALDELLA ; CÉDRIC REMY  À 
EMMANUEL COURRAUD ; YVES DONAZZOLO À JEAN-MARC PAUCOD 
 
ABSENT : 1 
 

M. GÉRARD ISTACE 
 
SECRÉTAIRES DE SÉANCE : M. GILBERT SALLET et MME ANNE-MARIE 
MALANDRINO 
 
 
 
Monsieur Fabrice HUGELÉ, maire, ouvre la séance à 20h13.  
 
Il salue et remercie le public pour sa pr®sence. Il nôest pas si fr®quent dôavoir autant de 
monde pour un conseil municipal. Cela prouve que la politique publique intéresse les 
citoyens. 
 
Il proc¯de ensuite ¨ lôappel des conseillers pr®sents, donne lecture des pouvoirs reus des 
conseillers municipaux absents et constate que le quorum est réuni. Il fait procéder à la 
désignation des secrétaires de séance : Monsieur Gilbert SALLET et Madame Anne-Marie 
MALANDRINO sont désignés. 
 
Il soumet ¨ lôapprobation du conseil municipal le proc¯s-verbal du conseil municipal du 11 
février 2019. Il a été envoyé par mél le 19 mars dernier et aucune demande de corrections 
nôa fait suite ¨ cet envoi. Ce procès-verbal est adopt® ¨ lôunanimit®.  
 
M. HUGELÉ informe le conseil quôil nôy a pas de modification ¨ lôordre du jour. 
 
Madame Anne-Marie MALANDRINO précise que le groupe « Seyssins ensemble » a une 
question orale. 

MAIRIE de SEYSSINS 
D®partement de lôIs¯re 
Canton de Fontaine Seyssinet 
Arrondissement de Grenoble 
 
Convocation du : 05 février 2019 
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M. HUGELÉ lôa not® et lôinvite ¨ la poser en fin de conseil.  
 
 
Madame Nathalie MARGUERY et Monsieur Emmanuel COURRAUD présentent, ¨ lôaide 
dôun diaporama, les ®l®ments du budget primitif 2019 et concernant les délibérations n° 09 à 
14. Madame MARGUERY présente les premières diapositives. 
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